

L'usage de la calculatrice n'est pas autorisé

20 juin 2015

La crise économique et l'épidémie de cancer avaient laissé le monde dans un tel état, que les hommes étaient prêts à n'importe quel sacrifice si on leur promettait des jours meilleurs. Plus le sacrifice était gros et plus la promesse d'un monde meilleur était absurde, plus ils y croyaient. C'est donc aveuglément et sans penser aux conséquences qu'ils se convertirent massivement à l'anticalculisme.

Cependant, le monde sans calculatrice, comme on peut s'en douter, ne marchait très bien, c'est même devenu assez vite le chaos. Comme l'avait très bien souligné Nathalie Morel, les hommes étaient devenus dépendants des calculatrices, revenir en arrière fut très dur pour la plupart d'entre eux. Certains moururent de maladies qu'on aurait pu soigner, si on avait pu utiliser un scanner ou une machine à IRM. D'autres moururent de froid, car les systèmes de chauffage et de climatisation fonctionnant à partir de calculatrices avaient été confisqués. D'autres encore moururent de faim, incapables de trouver le chemin de la boulangerie ou du supermarché sans GPS. Le gouvernement continuait de promettre des temps meilleurs après cette difficile adaptation, mais il commençait à perdre le contrôle de sa population qui se divisait peu à peu en trois groupes. Les anticalculos raisonnés croyaient encore que la politique du gouvernement les sauverait, les anticalculos radicaux pensaient que le gouvernement n'allait pas assez loin, ne condamnant pas par exemple l'utilisation de l'électricité, et les procalculos vivaient clandestinement, se prononçant en faveur de la calculette étant condamné comme crime de flemmardise.

Dès le début des années 70, les radicaux commencèrent à poser des problèmes aux différents gouvernements modérés. Ils étaient de plus en plus nombreux et de mieux en mieux organisés. En Europe, ils étaient considérés comme des terroristes. (Ils avaient en effet la fâcheuse tendance à organiser des attentats visant à couper l'électricité dans les grandes villes.) Toutefois dans d'autres pays, ils étaient reconnus et avaient même leur parti.

En septembre 2074, le parti anticalculo radical gagna les élections et prit le pouvoir aux États Unis, ce qui créa d'énormes tensions au sein du pays et avec le gouvernement européen. L'organisation d'élections étant très difficile sans ordinateurs, nombreux furent ceux qui ne reconnurent pas la légitimité du nouveau gouvernement. À partir de là, les choses ont vite dégénéré. Il faut savoir que l'humanité est alors très jeune, rares sont ceux qui ont plus de cinquante ans, et la majorité de la population adulte a moins de 25 ans. Quand on a moins de 25 ans, et que le monde enchaîne crise sur crise, on veut faire bouger les choses avec ses poings, on veut faire la révolution tout le temps. Ainsi, le monde a essuyé révolution sur révolution (ou guerre civile sur guerre civile, ça dépend du point de vue). Les mouvements anticalculos se divisaient et se battaient dans une grande guerre sans fin. Les Mathusalems espéraient pouvoir profiter du chaos pour faire entendre leur sagesse et leur expérience, mais le monde était comme un adolescent qui réalise que ses parents avaient raison, entêté dans son erreur.